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例会報告 第２５６１回 平成２９年５月１１日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：有田ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテス 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                  
気温も上がり夏の手前といった感じです。 
川村会員入会おめでとうございます。ロータリーのメン
バーと友好を深めて下さい。 
６月が年度の終わりとなります。５月２８日ソフトボー
ル親睦試合が決定しました。四万十、中村クラブも参加
します。詳細は後程報告があると思います。怪我のない
ように楽しくプレーをして下さい。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■地区財団事務所より： 
２０１７－１８年度補助金支給の内定について 

■高知中央ＲＣより： 
第２６７０地区第８回ガバナー杯野球大会のご案内 

■中村ＲＣより： 
５クラブ親睦ゴルフコンペの成績表・決算書 

■“社会を明るくする運動”宿毛地区実施委員会より： 
委員の就任及び委員会の開催について 

■宿毛市より： 
宿毛市クリーンデーの実施について 

 
例会終了後理事会を開催します 
 
欠席届 １１名 
 

■入会式                       
■新入会員氏名：川村幸太朗 
■新入会員発表：田渕クラブ奉仕委員長 
■新入会員紹介：松本会員 
年齢は２７才。初の平成生まれの会員です。 
好青年で現在三共コンクリート株式会社の代表取締役。 
会社は全国展開をしていますので例会への出席は多少少
なくなると思いますが宜しくお願いします。 
■歓迎挨拶：竹葉会長 
入会ありがとうございます。ゴルフで何度か一緒にプレ
ーをし夜も無理を言って付き合ってもらっています。 
親睦ソフト大会もありますので戦力として加わって下さ
い。 
■会員証交付：竹葉会長 
■所属委員会発表：竹田幹事 

社会奉仕委員会/親睦委員会 
■援助する会員発表：西田情報委員長   松本会員 
■挨拶：川村会員 
平成元年生まれです。高校まで野球をしていました。 
卒業後大阪へ行きましたが高知市内の企業で２年間修業

をし実家の宿毛市へ帰ってきました。 
入会の年齢制限がありましが本日の入会となりました。 
ロータリーの活動については解らない事だらけですが、
しっかりと勉強をして行きたいと思いますのでご指導
の程宜しくお願いします。本日はありがとうございま
す。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

■誕生日・結婚記念日                       
５月誕生日 
大住会員・川村会員・岡﨑会員（欠席） 
５月結婚記念日 
筒井会員・田渕会員・藤田会員 
欠席者：堀金会員・茂呂会員・岡﨑会員 
 

■委員長報告                       
親睦委員会 吉田委員長 
新会員(大住会員・山下会員)の歓迎会を本日１８：３
０～八坂。 
川村会員の歓迎会は５月２５日を予定。 
 
田渕副会長 
ソフトボール大会の練習日 
５月１５日１６：３０～補助グランド 
５月２２日補助グランド又は松田川小学校を予定 
 

■プログラム                       
大住会員 

皆さんこんにちは。 
本日は私事の為にこの様なお時
間を頂きまして誠にありがとう
ございます。 
前回山下支店長のスピーチの後
これは自分も早く考えないとい
けないと、その場では思ったの

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



ですが、やはりゆっくりとした性格的なものでしょうか、
自分の事となると試験前になっても、なかなか切羽詰ま
らないと勉強できない様に、先程まで色々考え大変焦っ
ておりました。 
宿毛ＲＣへ入会させて頂いたもの幡多信用金庫の看板が
あっての事だと思いますが、こちらに着任している間は、
仕事の面ではもちろんの事ですが、私一個人としても皆
様とお付き合いさせて頂きたいと思いますので宜しくお
願いします。 
昭和４２年生まれで丁度先週５０才を迎えました。 
まだまだ気持ちは３０代のつもりですが５０代突入で今
まであまり考えていなかった定年も見えて来ました。 
職場にも自分の子供より若い職員が増えてきており、ヒ
シヒシと体力の衰えと共に年齢の重みを感じ始めており
ます。 
生まれは神奈川県横須賀市。ペリー来航で有名な浦賀で
１０才まで暮らしていました。 
その後高知市へ引っ越ししたわけですが、当時は高知弁
のきーとかちゅーとかでなかなか始めは馴染めず、自分
の言葉に結構からかわれていた気がします。 
高校時代はラグビーをしていました。 
最近はワールドカップで五郎丸選手が活躍しラグビーブ
ームとなっていますが、当時はドラマのスクールウォー
ズがラグビーを題材として大ヒットしておりまして、私
もかなり刺激され、それなりに頑張っておりましたが成
績の方は今一つでした。 
その後福岡県の大学に進学しましたが、ほとんど大学に
も行かずアルバイトに明け暮れ遊んでばかりいましたが、
何とか無事４年で卒業出来、縁あって幡多信用金庫に入
庫しました。 
始めは高知支店の勤務でその当時に妻と出逢い結婚。子
供は３人です。 
先週ＧＷに長女と黒潮町のＴシャツアートに行って来ま
した。あまり娘と二人だけで出かける事がなかったので、
すごく嬉しかったと言う話なのですが、その後佐賀のか
つおのぼりに寄って、高瀬会員と偶然出会いました。 
誤解があるようですので報告しておきます。 
住居は香南市にありますので毎週宿毛との行き来に疲れ
ています。 
趣味は一応ゴルフとしていますが好きではありますが年
間１０ラウンド程度です。 
どちらかといえば普段は家の中に閉じこもっているイン
ドア派で唯一の楽しみは、夜芋焼酎をチビチビと飲むの
が自分としては幸せの時間となっております。 
入庫してから高知市、幡多地区と何店舗か異動しており
ますが、この宿毛支店は２回目であり３年間いました。 
当時は宿毛西支店と言う店名で真丁に宿毛支店があった
時代です。 
子供も小さく家族と一緒に中村で住んでいましたが今回
は単身で宿毛に住んでいますので是非気軽にお誘い頂け
れば嬉しく思います。 
これからロータリークラブを通じ皆様とのご縁を大事に
し自分自身も成長してまいりたいと思いますので、これ
から何卒宜しくお願い致します。 

 

■ニコニコ                     
田渕副会長 結婚記念祝いのお礼       2,000円 
筒井会員  結婚記念祝いのお礼       3,000円 
大住会員  誕生祝のお礼          2,000円 
吉田会員  婚約しました！         3,000円 
 

■出席報告                     
６７．８６％ 
 

 
 
 
 
 
 


